



Diputados de Morena exigen remoción de Creel de la presidencia de la Cámara

Después de que Santiago Creel decidiera de manera unilateral el cambio de protocolo de la ceremonia de instalación del Congreso General, al prohibir el ingreso de la escolta militar al Salón del Pleno por estar armados, los legisladores de Morena pidieron la remoción del panista y adelantaron que interpondrán en la Jucopo la solicitud correspondiente ante la pérdida de confianza. Ignacio Mier expresó que es un hecho lamentable y vergonzoso, de agravio a diputados y al Senado, en donde violentó el marco constitucional e institucional. Guadalupe Chavira exigió que Creel actúe con altura de miras, pues no hay garantía de imparcialidad. Por su parte, Creel Miranda expuso que se someterá a lo que determine el Pleno y se responsabilizó de las equivocaciones que se presentaron el pasado miércoles.

https://drive.google.com/file/d/1oH7iVnROr381G7Z-cG9DTWN_C5g3kbZw/view